

Zagreb, 11st September 2021

Das NBC-Präsidium gibt bekannt:

EINLADUNG

für die Organisation und Durchführung des Final-Four Champions League 2021/2022

Die Champions League 2021/2022 findet vom 02. bis 04. April 2022 statt. Bewerber, die sich für diese Ausschreibung bewerben möchten, müssen folgende Anforderungen erfüllen:

1. Kegelbahn mit mindestens 6 Bahnen mit ausreichend Plätzen für Sportler, Funktionäre, Schiedsrichter (Sportbereich) und Platz für Zuschauer.
2. Unterstützungsbeitrag für die Champions-League-Organisation an die NBC in Höhe von 2.500 Euro

In der Bewerbung muss angegeben werden, in welchem Land, in welcher Stadt und auf welcher Kegelbahn der Wettbewerb ausgetragen wird.

Bewerbungen für den Wettbewerb werden bis zum 4. Oktober 2021 entgegengenommen und sind an die E-Mail-Adresse: secretariat@wnba-nbc.com zu senden.

The NBC Presidency is announcing:

INVITATION

for organization and household of Final four Champions league 2021/2022

The Champions league 2021/2022 will be held from 02nd to 04th April 2022.

Applicants that may apply for this INVITATION must meet following requirements:

1. *Bowling alley with minimum 6 lanes with sufficiently number of places for athletes, functionaries, referees (sport area), space for fans.*
2. *Sponsorship for Champions League organization to NBC in the amount of 2,500 euros*

The application must state in which country, city and bowling alley the competition will be held.

*Applications for the competition are **accepted until October 4th, 2021** and are sent to the e-mail address: secretariat@wnba-nbc.com*

Generaly Secretary

Josip Kartelo



President of NBC

Marcell Pintyőke